
Sujet : [INTERNET] méthanisa on naturalgie
De : pascal cha <scallcha@gmail.com>
Date : 31/03/2022 14:11
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Je suis contre le projet de méthanisa on à Grandvelle et le Perrenot .

Si c 'est pour voir un paysage monotone de culture sans forêt,
si  c'est pour qu' un jour, on vienne nous dire qu'on ne savait pas, alors qu'on a tous vu dans
l'émission Cash inves ga on que la méthanisa on est néfaste pour l'environnement.
La méthanisa on non merci

Cordialement

Mr pascal Charif
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